
岩田よしあき議員(西区)
神戸の農業園のツーリズムについて
市民の皆さんは、農業園を散策する
ルートや手立ても少ない、季節野菜な
ど実際、生産現場を知るツアーを組め
ば、農業の活性化に繋がる。（地下鉄
沿線起点も含め）を検討するべき。
生産現場や直売所・観光農園など組
合せたツアー化も検討し、資源活用に
努めたい。

新産業の誘致について…テクノロジスッティクパーク（西区）
明確なコンセプトが必要である。加えて労働人口が増える
ことで神鉄粟生線の活性化にも繋がる。
国の経済対策による税優遇処置があり、一万坪の契約が
ある、時間が欲しい。
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川内きよなお議員(垂水区)
小学校における
　色覚検査について
色覚検査においては、平成25年度の
実施率は約６割と聞いている。こどもの
成長過程において、自分自身の色覚の
特性を把握しておくことは、将来に向け

て、進学や就職に関しても大変重要であると考える。実施率
を高めるためにも、保護者への周知をもうひと工夫すること
が大切と考えるが見解を伺いたい。
色覚検査についての重要性を保護者にしっかり伝えられ
るよう、申込用紙の内容の工夫を検討したい。
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藤原武光議員(垂水区)
工夫を・第二のセーフティネット
「生活困窮者自立支援法」が来年4月
に施行。本市の実施に向けた「制度設
計」の検討状況や、市が取り組む事業
や課題は？
自立相談支援と住居確保給付金の必
須事業のほか、就労準備支援を全区
で取り入れたい。灘区の子どもの学習支援を、各区に拡大
していきたい。事業の委託できるNPO法人の確保や人材
養成が課題で、国の養成研修などを活用していきたい。ま
た、早期発見と早期支援できるよう各部署の情報交換の
あり方も検討したい。

６月議会（６月11日～６月26日）が開催され、川原田弘子議員が監査委員に選任
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